

DANIEL VILLALVA, LISTO PARA EL DESAFÍO DE SALVAR AL VERACRUZ

Veracruz, Ver.- Daniel Villalva enfrenta un nuevo reto en su carrera. El delantero de los Tiburones Rojos dejó por primera vez su natal Argentina y para hacer historia en el extranjero, a pesar de que recibió ofertas de diferentes países, escogió a México para hacer realidad sus nuevos sueños y asegura haber tomado la decisión correcta. "Quería salir de mi país, tenía algunas propuestas de Rusia, España y Chile, pero el futbol mexicano me gustaba, es un lugar que quería conocer y tomé la decisión de venir. Tenía un mes siguiendo al equipo, cuando me enteré que la propuesta era segura, me puse a investigar de la ciudad, sabía que tenía playa y me gustó todo lo que había visto por internet", indicó. Keko inició su carrera en River Plate, institución donde permaneció a lo largo de 10 años y le permitió vivir grandes emociones, desde el descenso hasta la obtención de dos títulos. "Quería dar otro paso, había cumplido un ciclo en River, donde estuve desde los 12 años y quería probar otro futbol. Es algo complicado, en Buenos Aires estaba lejos de mi familia pero a 400 kilómetros, ahora estoy mucho más lejos, los veo muy poco y me está costando mucho no poder estar cerca de ellos, es algo duro, pero lo estoy llevando bien".